

**MARCELO EBRARD CASAUBON**

BANDO CONTRARIO SERÁ DERROTADO

El excanciller dice que el caso de Xóchitl Gálvez representa al pasado; gobernaron muchos años y no dieron resultados

POR ROXANA AGUIRRE, LOURDES LÓPEZ
Y ENRIQUE SÁNCHEZ
nacional@gimm.com.mx

En Veracruz, Marcelo Ebrard, aspirante a coordinador de Defensa de la Transformación sostuvo que “el bando contrario” está destinado al fracaso porque los aspirantes representan a un pasado del país que no tuvo resultados.

Cuando llegó al aeropuerto de Veracruz fue recibido con porras y un mini carnaval, incluso le colocaron la corona de rey sobre la cabeza, entre gritos de “presidente, presidente”.

Ahí fue abordado en una breve entrevista en la que lamentó que en las reglas de elección interna no se haya contemplado un debate, aunque aun así considera que va ganando en las preferencias.

EL DATO

Faltó debate

Ebrard lamentó que en las reglas de elección interna no se haya contemplado un debate entre los aspirantes.

El morenista también se refirió al proceso de la oposición que ya cuenta también con perfiles.

“Respecto a cómo se está organizando el bando contrario, pues están destinados al fracaso; representan al pasado, y yo me acuerdo, por ejemplo, que a Santiago Creel lo derrotamos Andrés Manuel y yo en la Ciudad de México en el año 2000. Entonces lo volveríamos a derrotar”, sostuvo.

Aseguró que en el caso de la senadora Xóchitl Gálvez, representa al pa-

sado del país, con quienes gobernaron muchos años y no dieron resultados.

“Entonces los vamos a arrollar, así es como yo lo veo”. Ebrard también estuvo de gira por el municipio de Córdoba, en donde escuchó a un grupo de mujeres a quienes les aseguró que su prioridad es trabajar por la igualdad y la seguridad.

Por otro lado, el subsecretario para América Latina y El Caribe, Maximiliano Reyes Zúñiga, renunció este jueves al cargo para sumarse a las aspiraciones de Marcelo Ebrard.

A través de Twitter dio a conocer la decisión: “En acuerdo con la @SRE_mx @aliciabarcena dejo el cargo de Subsecretario para América Latina y el Caribe del @GobiernoMX. Agradezco al Presidente @lopezobrador_ su apoyo para recuperar el liderazgo de México en el mundo y para seguir acompañando a @m_ebrard en la transformación de México”.

“Mi agradecimiento a mi equipo en la Subsecretaría, a l@s extraordinari@s Embajador@s de México en la región, al cuerpo Diplomático del GRULAC en México, a l@s funcionarios de la @sremx con quienes compartí retos en estos 5 años. Al @senadomexicano de la República por su respaldo”.